



## Xoel López presenta su duodécimo trabajo en el Juan del Enzina

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El artista gallego Xoel López ofrece esta noche un concierto en el que presentará a sus seguidores temas del último trabajo, 'Atlántico'. Nacido en La Coruña, Xoel López (1977) es uno de los artistas más representativos de la nueva canción española. Aunque siempre se ha movido entre los sonidos del pop-rock alternativo y el folk clásico, él mismo se define como un artista libre. Xoel ha dejado atrás una carrera exitosa y consolidada bajo el seudónimo de Deluxe para, desde enero de 2009, cruzar el charco y empezar una nueva etapa en el continente americano. Después de realizar una minigira por México, presenta en Salamanca 'Atlántico', el duodécimo trabajo de su carrera y primero editado bajo su propio nombre.